



元気いっぱい月輪っ子



たくさんとれたよ



10月11日(月) 清々しい秋晴れのもと、1・2年生が春に苗を植えたサツマイモの収穫作業を行いました。サツマイモのほり方については、苗植えの時にもお世話になった、畑の先生の〇〇〇〇さんに丁寧に教えていただきました。いつも分かりやすいご指導ありがとうございます。

子ども達は、教えていただいたとおり、サツマイモを折らないように気を付けながら、周りの土をかき分け、サツマイモを掘り出していました。サツマイモが姿を見せると、あちらこちらから「すごい」「大きい」「いっぱいついてる」と喜びの歓声があがりました。

畑の先生によると、サツマイモは1か月ほど寝かせておくと糖度が上がり、おいしくなるということでした。試食の時間が今から楽しみな子ども達でした。

学習発表会練習



10月23日(土)は学習発表会です。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため中止としましたので2年ぶりの発表会となります。子ども達は、自分達の思い、学んだことをわかりやすく伝えようと、真剣に練習に取り組んでいます。当日は、入場制限があったりオンラインでの配信があったりと例年にはない開催方法での実施となりますが、子ども達の頑張りに、温かい拍手での応援と励ましをよろしく願いいたします。

目の愛護デー



10月10日は目の愛護デーでした。10を横に倒すと、ちょうど眉と目の形に見えることから制定されたそうです。保健室前には、目を大切にするために必要なことを伝える資料が掲示されています。視力や目の健康を保つ努力を続けていくことが大事ですね。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。